

Antrag Nr. 16-F-02-0027

CDU

Betreff:

Bau einer Dreifelder-Sporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule
Antrag der CDU-Fraktion vom 19.10.2016

Antragstext:

Die Schülerinnen und Schüler der Hermann-Ehlers-Schule sind seit Jahren auf umliegende Sporthallen angewiesen. Die Planungen für eine eigene Dreifelder-Sporthalle sind bereits abgeschlossen, jedoch ließ der Bau bisher auf sich warten.

Nach Berichten der Presse (Wiesbadener Kurier vom 19.10.2016) soll der Bau der Sporthalle nun kommen. Zudem wird aus einer Sitzungsvorlage des Oberbürgermeisters und Sportdezernenten berichtet, wonach zunächst 1.000.000 Euro an Planungskosten freigegeben werden sollen, die ursprünglich für eine Halle in Kloppenheim vorgesehen waren.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. über den aktuellen Sachstand zum Neubau der Dreifelder-Sporthalle an der Hermann-Ehlers-Schule zu berichten.
2. zu berichten, wie die Summe von knapp 1.000.000 Euro an Planungskosten zustande kommt.

Wiesbaden, 24.10.2016

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
Aryo Bisso
Fraktionsreferent